

## Jaspers und Plotin: Die Ursprünge der Transzendenzmetaphysik



## Karl Jaspers und Plotin

(Scientia & Religio, Bd. 23)

Eine Untersuchung zu den Quellen von Jaspers' Metaphysik der Transzendenz Von Tolga Ratzsch 2023, 276 S., brosch., 64,– € ISBN 978-3-495-99776-5

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99776-5

Mit seiner Philosophie der Transzendenz gilt Karl Jaspers als einer der wenigen großen Metaphysiker des 20. Jahrhunderts. Die vorliegende Untersuchung widmet sich den Quellen dieses Denkens in der Philosophie Plotins (ca. 204–270). Die konstitutive Rolle, die der Bezug auf die philosophia perennis für Jaspers hatte, wird dabei ebenso aufgewiesen wie seine frühe und intensive Beschäftigung mit dem

Begründer des Neuplatonismus, der für Jaspers "der Metaphysiker schlechthin" war. Durch die Verbindung mit Plotin eröffnen sich faszinierende neue Perspektiven auf Jaspers' Konzept der existenziellen Selbstwerdung als eines Aufstiegs zum Einen, auf seine henologische Vernunftphilosophie und sein spekulativ-paradoxales Gottesdenken.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## Jaspers and Plotinus: The Roots of Metaphysics of Transcendence



## Karl Jaspers und Plotin

Eine Untersuchung zu den Quellen von Jaspers' Metaphysik der Transzendenz By Tolga Ratzsch 2023, 276 pp., pb., € 64.00 ISBN 978-3-495-99776-5 (Scientia & Religio, vol. 23) in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99776-5

With his philosophy of transcendence, Karl Jaspers is considered one of the few great metaphysicians of the 20th century. This study is devoted to the roots of his transcendental thinking in the philosophy of Plotinus (c. 204–270). It demonstrates the constitutive role that reference to the philosophia perennis played for Jaspers, as well as his early and intensive engagement with the founder of Neoplatonism,

who for Jaspers was 'the metaphysician par excellence'. His connection with Plotinus opens up fascinating new perspectives on Jaspers' concept of existential self-emergence as an ascent to the One, and on his henological philosophy of reason and his speculative paradoxical thinking about God.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

